## Der Region etwas zurückgeben

Fünf Projekte können sich über Spenden der Nordson GmbH freuen

Lüneburg. "Giving Back", also zurückgeben – so heißt das Programm der Nordson Engineering GmbH, mit der regionale Initiativen unterstützt werden sollen. Bereits zum achten Mal hat sich auch das Lüneburger Werk daran beteiligt, und in diesem Jahr 22500 Euro verteilt.

Die höchste Summe – 7500 Euro – fließen an den Nabu Lüneburg, zum Aufbau einer neuen Streuobstwiese auf dem Firmengelände.



Von links: Jörg-Olaf Bagung (Nordson), Frank Corleis (Schubz/Arche-Park), Michael Poth (Stövchen), Ingrid Bödeker (Nordson), Claudia Bitt (Fundskerle), Sabine Dehning (SalinO/SaliNoon), Marika Sagner-Kneesch (Nordson), Kerstin Möller (Stövchen), Jörg-Dietrich Kaufmann (Nabu), Birgit Labatz (Nordson), Jens Fahrenholz (Nordson).

5000 Euro bekommt das Stadtteilhaus SalinO. Mit dem Geld soll der kostenlose Kinder-Mittagstisch unterstützt werden. Ebenfalls 5000 Euro gehen an den Arche-Park. Das Geld fließt in die Errichtung eines Erlebnis-Schweinestalls, der Kindern das Thema Landwirtschaft erlebbar machen soll.

Über 2500 Euro freut sich die Begegnungsstätte Stövchen der Diakonie. Von dem Geld soll ein Lastenfahrrad angeschafft werden. Mit ebenfalls 2500 Euro wurde die neue Memory-Station des Klinikums Lüneburg unterstützt. Die Station soll die Behandlungsmöglichkeiten für an Demenz erkrankte Patienten erleichtern. *lz*